



SAVE THE DATE

Désertif'actions 2019

Sommet International de la Société Civile - Terre, Biodiversité et climat

ONG, scientifiques, collectivités locales, institutions internationales, acteurs du secteurs privés et publics... tous se donnent rendez-vous à Ouagadougou pour débattre, partager leurs positions et s'accorder sur l'action, concernant le domaine de la dégradation des terres à travers les prismes de la lutte contre désertification, de la sauvegarde et la protection de la biodiversité et de l'adaptation aux changements climatiques.

Ce sommet de 4 jours au cœur de l'Afrique de l'ouest et de la région du Sahel vise la participation de 300 acteurs du monde entier pour développer un dialogue pérenne entre les acteurs de la gestion durable des ressources naturelles et réaffirmer leur détermination à placer les terres et les sols au centre des actions locales et des agendas internationaux.

Dans la continuité de sa vocation à connecter les acteurs de la société civile, D'a19 (contraction de Désertif'actions 2019) s'installe au Burkina Faso pour cette quatrième édition placée sous la présidence de Son Excellence M. Nestor Batio Bassiere, Ministre de l'Environnement, de l'Economie Verte et du Changement Climatique du Burkina Faso.

Ce sommet entend faire remonter les voix des acteurs de la société civile et nourrit un double objectif :

- Préparer et organiser le plaidoyer international de la société civile autour des thématiques « Terre, Biodiversité & Climat » en vue des prochains grands rendez-vous internationaux (COPs des 3 Conventions de Rio ; Congrès Mondial de la Nature 2020).
- Le partage d'expériences inspirées des initiatives locales en matière de gestion durable des terres, de leur restauration et du développement des territoires.

2 Panels de haut niveau aborderont en plénière :

- La place des terres dans les initiatives africaines
- Les financements de la Lutte Contre la Désertification

4 ateliers thématiques travailleront à la constitution du plaidoyer international organisé :

- La société civile et l'Initiative de la Grande Muraille Verte pour le Sahel et le Sahara
- Le pastoralisme en zones arides et la lutte contre la désertification
- Le foncier et la mise en œuvre de la neutralité en matière de dégradation des terres
- Le multi-usage de l'eau en zone aride

Le plaidoyer issu de ces travaux fournira notamment au panel représentatif de la société civile de la Convention des Nations Unies sur la lutte contre la désertification un outil puissant pour faire de la terre une priorité des agendas internationaux.

INSCRIPTION OBLIGATOIRE

- Site officiel : <https://desertif-actions.org/>
- Programme (.pdf) : <https://desertif-actions.org/wp-content/uploads/2019/03/Programme-DA-19-provisoire-FR.pdf>
- **Inscription** : <https://www.helloasso.com/associations/cari/evenements/desertif-actions-2019>

En présence (*à confirmer*) du Secrétaire Exécutif de la Convention des Nations Unies sur la Lutte Contre la Désertification, S.E Monsieur le Ministre de l'Environnement, de l'Economie Verte et du Changement Climatique du Burkina Faso, S.E l'ambassadeur de France du Burkina Faso, les représentants élus du panel des organisations de la société civile de la CNULCD (Panel OSC)...

Désertif'actions 2019 est un événement organisé conjointement par l'Association CARI et le SPONG avec l'appui de la Convention des Nations Unies sur la Lutte Contre la Désertification.

Suivez-nous sur les réseaux sociaux : **#DesertifActions**

Contact

M. Amory Lumumba, Chargé de mission Désertif'actions 2019
contact@desertif-actions.org / +33 4 67 55 61 18



SAVE THE DATE

Désertif'actions 2019

International Civil Society Summit – Land, Biodiversity and Climate

NGOs, Scientifics, local communities, international institutions, private and public sector... every layers of civil society are gathering at Ouagadougou to debate and share their respective positions on land degradation through desertification combat, biodiversity protection and adaptation to climate change.

This 4 days summit at the very heart of western Africa and the Sahel region will gather 300 international actors in the perspective of developing a lasting dialogue between natural resources sustainable management actors and reaffirming their determination to place lands and soils at the center of local actions and international agendas.

In the continuity of its vocation to connect civil society actors, D'a19 (contraction of Désertif'actions 2019) moves to Burkina Faso for the fourth edition under the chairmanship of His Excellency Mr. Nestor Batio Bassiere, Minister of the Environment, Green Economy and Climate Change of Burkina Faso.

As this summit aims to bring civil society voices from the grass root to the top it also nourishes a double objective:

- To elaborate and organize an international advocacy from the civil society around «Land, Biodiversity & Climate» thematics in order to prepare the upcoming important meetings (Rio conventions COPs, World Conservation Congress 2020).
- To allow the exchange of experiences inspired by local initiatives in land sustainable management, their restoration and territories development.

2 high level panes in plenary:

- Land place in African initiatives
- Funding combat against desertification

4 themed workshops will help elaborating and organizing international advocacy

- Civil society and Great Green Wall in the Sahara and Sahel Initiatives
- Pastoralism in Drylands and combating desertification
- Land tenure and land degradation neutrality
- Multi uses of water in Drylands

Advocacy elements from these workshops will provide the civil society organizations panel of the United Nations Convention to Combat Desertification with a powerful tool that will help to turn lands into an international priority.

COMPULSORY REGISTRATION

- Official Website : <https://desertif-actions.org/index.php/en/desertifactions/>
- Program (.pdf) : <https://desertif-actions.org/wp-content/uploads/2019/03/Program-DA-19-provisional-EN.pdf>
- **Registration** : <https://www.helloasso.com/associations/cari/evenements/desertif-actions-2019-english>

With the expected presence of United Nations Convention to Combat Desertification Executive Secretary (UNCCD), H.E Mr. the Minister of Environment, of Green Economy and Climate Change of Burkina Faso, H.E Mr. the Ambassador of France in Burkina Faso, the elected members of the civil society organizations panel to the UNCCD (CSO panel)...

Désertif'actions 2019 is an event co-organized by CARI association and the SPONG with the support of the United Nations Convention to Combat Desertification.

Follow us on social media: **#DesertifActions**

Contact

M. Amory Lumumba, Désertif'actions 2019
contact@desertif-actions.org / +33 4 67 55 61 18